

PlantaDoce.

ADN

ADL Bionatur reestructura su consejo de administración con un nuevo nombramiento

La compañía española ha designado a Javier Huergo consejero independiente tras la renuncia de Benito Damián Rubido como miembro del máximo órgano decisión.

PlantaDoce
20 nov 2020 - 09:47



ADL Bionatur reestructura su consejo de administración. La compañía española, cotizada en el BME Growth, ha designado a Javier Huergo consejero independiente tras la renuncia de Benito Damián Rubido como miembro del máximo órgano decisión de la empresa.

Damián Rubido ha presentado su renuncia por “incompatibilidad con su actual situación profesional y como miembro de la comisión de nombramientos y retribuciones”, según ha informado ADL Bionatur a través de un comunicado.

Este nombramiento tendrá carácter provisional y tendrá que ser ratificado, en su caso, en la siguiente junta general que celebre la compañía. Asimismo, el consejo de administración del grupo ha acordado el nombramiento de Huergo como vocal de la comisión de nombramientos y retribuciones, en sustitución de Damián Rubido, con

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/adl-bionatur-reestructura-su-consejo-de-administracion-con-un-nuevo-nombramiento>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

efectos desde su aceptación y por el plazo restante de vigencia de su cargo de consejero.

La compañía anunció a principios de noviembre una ampliación de capital de 4,9 millones de euros. La empresa aprobó esta ampliación mediante la emisión de un máximo de 8,5 millones de nuevas acciones, de cinco céntimos de euro de valor nominal cada una, a un tipo de emisión de cincuenta y ocho céntimos de euro.

La compañía, que en 2019 redujo sus pérdidas hasta diez millones de euros, cambió de secretario general de su consejo el pasado octubre, nombrando a José Manuel de la Infiesta para esta posición.